

# *Raúl Trujillo: la actuación en preolímpico de lucha fue buena*

---



La Habana, 6 mar (ACN) Raúl Trujillo, entrenador principal del equipo cubano de lucha grecorromana, aseguró en esta capital que fue muy buena la actuación de sus pupilos en el Clasificatorio Olímpico de Luchas de América, con sede en Acapulco, México, a finales del mes de febrero.

En ese evento Kevin de Armas, de los 60 kilogramos (kg), y Yosvanys Peña (77 kg) lograron sus boletos a la cita estival de París, Francia, a celebrarse del 26 de julio al 11 de agosto del presente año.

Trujillo declaró a la Agencia Cubana de Noticias que con esos dos cupos ya hay cinco grequistas clasificados, pero falta uno para ir con el colectivo completo.

Agregó que sintió mucho la no clasificación de Daniel Grégorich (87 kg), campeón en los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023, y que se había presentado en buenas condiciones a la competencia; pero a veces las cosas no salen como se espera, afirmó.

No obstante, dijo que todavía le quedaría una posibilidad en un torneo mundial que acogerá Türkiye (Turquía) en el mes de mayo, lid en la que se darán tres plazas en cada una de las divisiones, precisó.

En el preolímpico Gregorich se impuso 9-0 en su debut a José Antonio Moreno, de Chile, pero en semifinales perdió 3-6 ante Spencer Woods, de Estados Unidos, y no pudo conseguir su boleto.

Con anterioridad a ese certamen, los exponentes de la modalidad grecorromana habían asegurado tres cupos a la lid bajo los cinco aros en Campeonato Mundial de Luchas con escenario en Belgrado, Serbia, en septiembre último.

Ahí los grequistas cubanos tuvieron resultados sobresalientes con la conquista de dos preseas de oro por intermedio de Luis Orta (67 kg) y Gabriel Rosillo (97 kg), y una de bronce de Oscar Pino (130 kg).

Trujillo recordó que la plaza lograda por Pino la ocupará la leyenda Mijaín López, cuatro veces campeón olímpico y en cinco ocasiones dorado en citas del orbe.

Con Mijaín, Orta y Rosillo tenemos a tres gladiadores de excelente calidad que pueden batirse de tú a tú con sus rivales para buscar el título en sus pesos, concluyó el destacado entrenador.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/349046-raul-trujillo-la-actuacion-en-preolimpico-de-lucha-fue-buena>



**Radio Habana Cuba**